

Bericht zur Hauptversammlung 2010

Am 26. März 2010 fand im Gasthof Hirsch in Sontheim die 34. Hauptversammlung des TC Sontheim statt, zu der ordnungsgemäß und rechtzeitig eingeladen wurde.

Ralf Schiele in seiner Funktion als kommissarischer Schriftführer eröffnete den Geschäftsbericht der Vorstandschaft. In seinem Bericht ging er auf die Hintergründe seines Engagements, die Vorstandssitzungen der letzten 12 Monate, Highlights in der Presse sowie Wünsche und Ziele hinsichtlich der Präsentation in den Medien ein.

Ralf Herrmann erinnerte an die Leistungen der in 2009 im Punktspielbetrieb aktiven Mannschaften. Zugleich freute er sich über die Meldung einer Senioren-Mannschaft (Herren 60) für 2010, die neben Herren 1, Herren 30 und einer Knaben-Mannschaft an den Start gehen wird. Den sportlichen Höhepunkt des vergangenen Jahres stellte Jens Wöhrle mit dem Brenz-Donau-Cup 2009 heraus. Sehr erfreulich entwickelte sich inzwischen die Anzahl der Turniermeldungen. Für 2010 wird die Ausrichtung als Leistungsklassen-Turnier angestrebt.

Gerd Limburg war der Bericht zur Jugendarbeit überlassen. Als größte Herausforderung erwies sich das wöchentliche Stellen eines vollzähligen Teams für den KIDS Cup-Wettbewerb. Sehr gefragt war das Angebot des TCS im Rahmen des Kinderferienprogramms 2009 sowie das Projekt Schule + Verein. Auch die Teilnahme des TCS am „Spiel ohne Grenzen“ war wieder ein toller Erfolg.

Stolz berichtete Gerd Limburg von 10 Kindern und Jugendlichen, die in 2009 nach einem Schnuppertraining für eine Mitgliedschaft im TCS gewonnen werden konnten.

In diesem Zusammenhang informierte die Vorstandschaft die Mitglieder über die **Würdigung der guten Jugendarbeit in 2009 durch den WTB.**

In seiner Funktion als technischer Leiter berichtete Gerd Limburg von der fachkundigen Frühjahrsinstandsetzung in 2009, die auch noch im September ein niveaues Tennispiel ermöglichte. Ein besonderer Dank wurde den namentlich genannten Helfern zuteil.

Nils Pralow stellte den Kassenbericht 2009 vor. Die Kassenprüfer Siegfried Conrad und Hans-Jürgen Mack attestierten eine einwandfreie Kassenführung. Die von Siegfried Conrad vorgeschlagene Entlastung des Kassierers wurde von den anwesenden Mitgliedern einstimmig angenommen.

Franz Baumann dankte im weiteren Verlauf der Vorstandschaft für ihre Arbeit und das vorbildliche Engagement. Die vorgeschlagene Entlastung der Vorstandschaft wurde von den Mitgliedern ebenfalls einstimmig angenommen.

Anlässlich der Wahl der Organe stellten sich die bisherigen Vorstandsmitglieder Hans Weber (Vorstand), Nils Pralow (Kassierer, 2. Vorstand) sowie Gerd Limburg (Jugendleiter, techn. Leiter) zur Wiederwahl. Zudem kandidierten Jens Wöhrle für das Amt des Sportwartes und Ralf Schiele (Schriftführer). Alle Kandidaten wurden einstimmig in das jeweilige Amt gewählt.

Der Kassenbericht von Nils Pralow hatte deutlich gemacht, dass nach rund zehn Jahren erstmals wieder eine Erhöhung der Beitragssätze notwendig wird. Einher geht diese Anpassung mit einer veränderten, altersabhängigen Regelung der Arbeitsdienste. Dieser von der Vorstandschaft eingebrachte Vorschlag wurde von den Mitgliedern bei einer Stimmenthaltung mehrheitlich angenommen. Die neue Beitragsordnung kann ab sofort unter www.tc-sontheim.de in der Rubrik Vorstandschaft eingesehen werden.

Der entsprechende Haushaltsvorschlag fand demzufolge ebenfalls die Zustimmung der Mitglieder.

Wolfgang Herrmann regte nach mehrjähriger Unterbrechung eine Teilnahme des TCS am Sontheimer Straßenfest an. Die Vorstandschaft wird sich nach Kenntnis über die aktuell diskutierte Neukonzeption dieser Veranstaltung intensiv mit diesem Vorschlag befassen.

Ehrungen wurden folgenden langjährigen Mitgliedern zuteil: Helga von Fürich, Gerda Nuiding und Torsten Kusnik (alle 25 Jahre) sowie Heidi Limburg, Rainer Scholz (20 Jahre).

1. Vorstand Hans Weber beschloss die Hauptversammlung mit einem Ausblick auf zahlreiche Vereinstermine in 2010.



Das Bild zeigt die neugewählte Vorstandschaft (v.l.n.r.): Nils Pralow, Hans Weber, Ralf Schiele, Gerd Limburg, Jens Wöhrle